4 月 27 日 ~ 5月1日 西条市の魅力をベトナム・フエ市で紹介

フエ伝統工芸フェスティバル2013が、 ベトナム



フエ市人民委員会・トゥアン 副委員長(右)を表敬訪問

髄」としてベトナム各地の 催により開催され、テーマ 支援事業で関係を深めてい し多くの人々で賑わいまし 工芸技術者等が作品を出展 を「ベトナム伝統工芸の神 るフエ市で人民委員会の主 ル2013は、 フエ伝統工芸フェスティ 防災教育

まれていました。

遣期間中、 9名が派遣されました。派 防災教育支援事業の成功と、 訪問し、 スの運営活動を中心として 人民委員会等の関係機関を 職員を含む西条市訪越団 西条市からは真鍋副市 堀江副議長をはじめ、 最終年度となった 西条市出展ブー

> 図る活動を行いました。 フエ市との友好関係向上を 化に触れた喜びで笑顔に包 (々に西条市の魅力をPR 出展ブースでは多くの 来場者は一様に日本文

関係に期待が広がっていま どさまざまな分野での協力 今後の市民間交流の拡大と つきにさらなる深みを与え、 今回の出展が両市の結び 福祉、 医療な

問合せ

市庁舎本館戦略企画 $\begin{array}{c}
0897 \\
-52 \\
-1720
\end{array}$

TEL

【フエ市防災教育支援事業

条市 企画

「は、 は、

展

外観光客など多くの人々に紹介することができました。

『示を行い、当市の持つ魅力を多くのフエ市民や海

伝統工芸である周桑手すき和紙や秋祭りなどの

フエ

市で4月27日から5月1日まで開催されました。

西

す。 図ることを目的としていま った形でプログラムを開発 紹介するとともに現地にあ る「12歳教育」 年生を対象として進めてい 害を契機に西条市が小学6 事業で、平成16年の台風災 3年間の計画で開始された て支援し、平成23年度より J I C A フエ市の防災力向上を が草の根技術協力とし (国際協力機 をフエ市に



▲防災教育支援事業に参加した少年も来場



▲和紙を紹介したコ



▲法被姿で記念撮影する人たち



▲西条市が出展したブース